

Celebración del Médico Veterinario estará cargada de academia

- Como parte del encuentro, mañana 9 de mayo en la tarde se otorgará el reconocimiento “Hombre del Campo” al gerente de Colanta Genaro Pérez Gutiérrez.

Villavicencio, mayo 8 de 2014. Sobre nutrición de equinos, bioética, suplementación energética y calidad, corte y consumo de carnes, se concentrará el ciclo de conferencias organizado por la Asociación de Médicos Veterinarios y Zootecnistas de los Llanos (Amevezllanos), Unillanos y la U. Cooperativa, para celebrar el Día del Médico Veterinario Zootecnista.

La jornada académica, liderada por Unillanos, pretende congregar al gremio de Médicos Veterinarios y Zootecnistas para que junto a los estudiantes, conozcan algunos de los avances de la mano de expertos de laboratorios del sector.

Habrà espacio también para que los futuros médicos veterinarios analicen su rol, el respeto hacia el paciente y su propietario y los procedimientos más acordes de tratamiento de acuerdo a normas establecidas por el Consejo Nacional Profesional que los rige.

Vladimir Sánchez Moreno, director del programa de MVZ destaca la importancia de la formación de médicos veterinarios acorde a las exigencias de la región y su progreso agroindustrial que proyecta al departamento como un emporio de desarrollo agropecuario.

Durante el evento, que iniciará a las 8:00 de la mañana, Amevezllanos, otorgará el reconocimiento “Hombre del campo” al doctor Genaro Pérez Gutiérrez, gerente general de Colanta, por su importante apoyo al desarrollo ganadero del país. En la tarde el sector agropecuario se tomará la Plazoleta de la Cámara de Comercio de Villavicencio, realizando actividades recreativas agropecuarias y muestra de algunas especies de la región.





Docente de Unillanos lanzará pieza literaria en la Feria Internacional del Libro

“Dulces gritos de ciudad” así se titula el quinto libro que publicará el filósofo y escritor, docente de la Universidad de los Llanos Nayib Camacho O. el cual presentará al público este próximo 11 de mayo en el marco de la versión número 27 de la Feria Internacional del Libro de Bogotá FILBO, en el salón José Eustasio Rivera de Corferias.

La pieza literaria de 130 páginas editada en coproducción entre la corporación Entreletras y Metaediciones, consta de 15 cuentos que narran historias de gente del común, ciudadanos que son parte del día a día de una cosmopolita y que se pueden encontrar en cualquier esquina o simplemente son producto de la imaginación.

“Este libro es una manera de convertir los impulsos del alma, la mirada que se tiene de las cosas y transformarlo en literatura. Un escrito se compone de lo que uno ve, siente, le cuentan y percibe de las situaciones de la vida, a veces todo este material es susceptible a tornarse en ficción” precisó Nayib Camacho.

La obra “Dulces gritos de ciudad” ya se está promocionando en la Feria Internacional del Libro de Bogotá, en el stand 409 pabellón 6, segundo piso de Corferias, al lado de otras obras de escritores de los llanos orientales como parte de la muestra literaria del departamento del Meta. El lanzamiento oficial del escrito está previsto hacia las 3 de la tarde de este domingo.

